

Viertel-Meile-Rennen auf dem Sonderlandeplatz Meinerzhagen

Verwaltungsseitig wird dargelegt, dass der Gemeinde Marienheide ein Informationsschreiben der Stadt Meinerzhagen über ein Viertel-Meile-Rennen am 29.08.2009 sowie ein zusätzliches Campen in der Zeit vom 28.08.09 bis 30.08.09 auf dem Sonderlandeplatz Meinerzhagen übersandt worden ist.

Auf dem Sonderlandeplatz seien im Jahr vier derartige Veranstaltungen mit einer Genehmigung nach BImSchG möglich. Für besagtes Viertel-Meile-Rennen sei allein die Stadt Meinerzhagen zuständig. Auf dem Gebiet der Gemeinde Marienheide jedoch, welches im Landschaftsplan Nr. 1 „Marienheide-Lieberhausen“ liegt und der Erhaltung der Landschaft dient, soll dafür gesorgt werden, dass keine Müllablagerungen zurückgelassen werden. Das beratende Mitglied Walter Schröder schlägt vor, die Sauberhaltung des Geländes in Form einer Kautionsicherung sicherzustellen. Außerdem sollten die vorgeschriebenen Lärmwerte unbedingt eingehalten werden.

Straßenlampen im Gewerbegebiet Griemeringhausen

Die Verwaltung berichtet, dass aufgrund von Vandalismus die Unterhaltung und der Betrieb der Straßenlampen im hinteren Teil des Gewerbegebiets Griemeringhausen eingestellt worden ist. Nachdem nun die Produktionshalle zur Herstellung von Schokolade errichtet worden ist, wird der Betrieb und die Unterhaltung wieder aufgenommen.